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變更新社都市計畫(第四次通盤檢討)暨擬定新社都市計畫細部計畫案 

公開說明會議紀錄 
壹、時間：105 年 7 月 14 日（星期四）上午 10 時 

貳、地點：新社區公所 3 樓禮堂 

參、主席：臺中市政府都市發展局陳股長碩怡      記錄：張聰偉 

肆、出列席單位及人員：詳簽到簿 

伍、說明及簡報（略） 

陸、參加人員詢問及意見表達（依發言順序） 

一、陳先生 

（一）建議計畫區南側非都市土地納入都市計畫區，以利整體發展。 

（二）主計變 6 案將私人土地劃出學校用地表示贊同，同時建議應將其

他劃設多年但未徵收開闢之公共設施用地，儘速解編還地於民。 

二、張先生 

中正段 817 地號為 4 米人行步道用地，劃設多年未徵收開闢，且與南

側既成道路僅相隔約 30 米，該人行步道用地無使用需求，建議予以解編。 

三、張小姐 

（一）依照建築管理法規之規定，建築基地蓋房子臨接道路至少須 6
米，變更人行步道用地為道路用地後，是否會影響指定建築線？ 

（二）15 米主要幹道旁之農業區現況臨路部分不能作商業使用，以東

新路三段為例，西側住宅區臨路部分可作攤販商業使用，一路之

隔東側農業區則禁止作攤販商業使用，其發展不均衡，建議予以

調整農業區為住宅區或予以合法化，以避免違規使用情形。 

四、陳先生 

（一）行政中心所在地可帶動地區整體發展，建議將新社區公所及其西

側之復盛公園納入都市計畫區。 
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（二）計畫區內有南北向道路通行但缺乏東西向道路，例如建議將中和

街三段往西延伸 165、166、167、169 等地號予以打通以利東

西向道路之通行。 

五、中正里張里長 

北側工業區面積大但僅有一條 12 米計畫道路，目前工業區土地大多作

農業使用但須繳交較高的稅，建議應解決工業區實際使用率低問題，是否納

入本案調整變更，以符實際發展情形。 

六、傅先生 

主計變 7 案變更市場用地為住宅區部分須繳納回饋代金，地上房屋是

當初向原地主購買，回饋部分是否以原地主現有的空地為主，而非由現在的

所有權人繳納。 

七、劉先生 

主計變 7 案變更市場用地為住宅區與否，並不影響目前實際使用情形，

變更還須繳納代金，建議維持現狀。 

八、陳小姐 

細計變 1 案變更人行步道為道路用地後，該道路用地是否還要退縮作

人行步道使用？ 

九、林先生 

兒一用地地方無使用需求，已劃設 42 年皆未開闢，建議若無徵收開闢

計畫應予以解編，或提出具體可行之財務計畫並儘速辦理徵收開闢。 
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柒、會議照片 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

會議簽到 區長致詞 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

主席說明 規劃單位簡報 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

參加人員 意見表達 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

意見表達 計畫書圖閱覽 


